



Neue Lehrpersonen an der Musikschule Engelberg

Ab dem Schuljahr 2018/2019 dürfen wir an unserer Musikschule zwei neue Lehrpersonen begrüßen.



Nicole Meule wird ab dem kommenden Schuljahr Sopran – und Altblockflöte unterrichten.



Matous Mikolasek übernimmt die Schülerinnen und Schüler im Fach Cello.

Wir heissen die Neuzugänge herzlich willkommen und wünschen den beiden viel Freude und Erfolg bei ihrer Unterrichtstätigkeit in Engelberg.

Weitere musikalische Informationen

Vom **23. – 27. April 2018** lädt die Musikschule zu den "Tagen der offenen Tür" herzlich ein. Gern können Sie mit Ihrem Kind an diesen Tagen am Nachmittag den Unterricht der Musikschule besuchen und unsere Lehrpersonen persönlich kennenlernen.

In dieser Woche werden am Vormittag auch **Pausenplatzkonzerte** in der Primarschule durchgeführt. So können die Kinder alle Instrumente schon vorab einmal sehen und hören.

Am **Samstag, 28. April 2018 um 09.30 Uhr** findet unser **Instrumentenparcours und Beratungsvormittag** in der Aula des Primarschulhauses statt. Wir beginnen mit einem kleinen Konzert. Im Anschluss haben alle interessierten Kinder, aber auch Erwachsene, die Möglichkeit, verschiedene Instrumente auszuprobieren und näher kennenzulernen. Häufig erleichtert das die richtige Instrumentenwahl.

Alle Musiklehrpersonen werden an diesem Vormittag anwesend sein, um allfällige Fragen der Kinder und Eltern zu beantworten. Unsere Kolleginnen und Kollegen nehmen sich gern Zeit für eine ausführliche und kompetente Beratung.

Konzerte

Ebenfalls am **28. April 2018** findet erstmals ein Solistenkonzert unserer fortgeschrittenen Schülerinnen und Schüler im Barocksaal des Klosters statt. Es beginnt um 16.00 Uhr. Lassen Sie sich von Musik aus Barock und Klassik verzaubern!

Volkstümlich wird es am **25. Mai 2018** um 19.00 Uhr im Restaurant "Bänklialp". Schülerinnen und Schüler der Musikschule musizieren zum Teil gemeinsam mit Mitgliedern der Musikgesellschaft Engelberg.

Zu beiden Konzerten laden wir Sie jetzt schon herzlich ein und freuen uns auf Ihren Besuch!

Jens Ullrich, Bereichsleiter Musikschule und das Lehrerteam der Musikschule Engelberg

